

# みなとっ子

ひたちなか市立那珂湊第一小学校

学校だより第3号 令和6年6月6日発行

笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる学校



初夏を感じさせる季節となりました。先月23日に行われました環境整備作業では、校庭の除草作業に御協力いただき、ありがとうございました。また、25日に開催いたしました運動会では、保護者の皆様、地域の皆様にお力添えをいただき、感謝申し上げます。テント設営から片付けまで、御協力いただきありがとうございました。

久しぶりに、応援歌や校歌を、運動会で聞くことができました。一生懸命歌う姿を見て、心が温かくなりました。

今年度のスローガンは、「仲間と協力し、絆を深めて、勝利の旗をつかみとろう!!!」でした。子どもたち一人一人が、仲間と協力して、あきらめずに、最後まで取り組んだ姿に感動しました。練習時間は最小限でしたが、子どもたちは、自分の役割に責任をもち、また目標をもって参加することができ、嬉しく思いました。一生懸命頑張ったことを大切に、次に活かしてほしいと思います。

仲間と協力し 絆を深めて 勝利の旗をつかみとろう!!!



開会の言葉



1年 チェッコリ玉入れ!!!



2年 ひっばれひっばれどっこいしょ



3年 みなとっこ タイフーン



4年 力を合わせて引っばれ! 引っばれ!



5年 栄光のサッカー橋



6年 いざ! 出陣!  
戦国武将2024



三浜盆踊り



紅白対抗リレー

## あいさつ運動

6月から保護者による、朝のあいさつ運動が始まりました。6月4日(火)には、1年1組の保護者が、最初のあいさつ運動を行いました。御協力ありがとうございます。

学校でも、集会・運営委員会があいさつ運動を行っています。あいさつは、「相手の目を見て いつでも さきに つたわるように」できるようにしたいと、委員会で呼びかけています。ご家庭で、地域で、あいさつのできる子どもたちを共に育てていきたいと考えています。



## 学校運営協議会



5月15日(水)は、学校運営協議会を開催しました。本年度の学校運営方針のご承認をいただき、協議を行いました。また、今後の学校行事について検討をしている点や、学校の課題等について話し合いをした後、参観をしました。課題の一つである雨の日の送迎については、細い道ですので、最徐行での通行をお願いいたします。

委員の皆様、ありがとうございました。引き続きよろしくをお願いいたします。